

L'AQTIS donne son soutien à Dave Courage

Tous se rappellent la soirée électorale du Parti Québécois au Métropolis, qui a été tragique pour deux techniciens permissionnaires, Denis Blanchette, qui a perdu la vie, et Dave Courage, qui a été gravement blessé. Même si ce dernier agissait comme technicien de scène, donc non régi par les ententes AQTIS, l'Alliance lui a offert le soutien d'un conseiller dans le suivi de son dossier devant la Commission de la santé et de la sécurité du travail (CSST).

Suite au [reportage](#) de Radio-Canada, qui mettait au jour la situation précaire dans laquelle se trouve le technicien en convalescence, ainsi qu'à l'intervention du bureau de la première ministre du Québec, la CSST a finalement annoncé qu'elle lui verserait une compensation en avance et qu'il bénéficierait d'un suivi médical.

De plus, selon les [informations](#) recueillies par Denis-Martin Chabot à la suite de son reportage, des citoyens se sont mobilisés pour aider financièrement Dave Courage, qui doit encore subir une intervention chirurgicale avant d'entreprendre des traitements de physiothérapie.

L'AQTIS s'assurera que le règlement du dossier de CSST soit juste et équitable, prendra les moyens à sa disposition pour que les droits du technicien soient respectés et qu'il puisse vivre sa convalescence dans des conditions décentes.

Pour sa part, L'Équipe Spectra organise un **concert-bénéfice lundi prochain, le 1^{er} octobre 2012, à 19 h 30, au Métropolis**. Les fonds seront recueillis pour venir en aide à l'enfant de Denis Blanchette, et une collecte sera effectuée pour Dave Courage. Les gens qui ne pourront assister au spectacle seront en mesure d'effectuer un don par l'entremise du site Internet du [Métropolis](#).